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消防之声

10 月 9 日，桦甸消防大队召开“不忘初
心、牢记使命”主题教育学习体会交流会，会
议由大队党委书记主持，大队干部和中队主
官参加。 会上，大队党委书记对“不忘初心、
牢记使命”主题教育的开展提出了具体要求：
一是要学进去。 大队组织集中学习的时间是
有限的，还希望大家在工作时间之余，自觉加
强相关文章的学习，真正学进去；二是要有感
悟。只有通过精读、多读、细读，真正把思想融
入到原文当中， 真正让文章在脑海中驻留一
会儿， 通过我们自己的成长经历和原文的印
象，才能够形成真正的感悟和体会，才能有茅
塞顿开的感觉；三是要讲出来。要用自己的语
言准确地把自己的学习感悟和体会表达出
来，语言越朴实越能够产生共鸣和影响别人，
有的同志的学习体会是自己写的，比较好，一
定要坚决克服学习上的形式主义， 必须坚决
纠正学风不正的问题。 /金禹廷

桦甸消防大队召开“不忘初心、牢记
使命”主题教育学习体会交流会 为深入推进“不忘初心、牢记使命”主题

教育扎实深入开展，引领党员干部思想大解
放，10月 8日， 桦甸消防大队组织大中队干
部召开“不忘初心、牢记使命”主题教育大讨
论大交流推进会。 会上， 大队教导员指出，

“不忘初心、牢记使命”主题教育大讨论大交
流活动是对消防救援队伍主题教育阶段成
果的集中展示，也是检验主题教育学习成效
的重要载体。 大队主官要以过双重组织生活
的形式，以党的政治建设、全面从严治党、理
想信念、宗旨性质和政治规矩、党性修养、廉
洁自律等 8个专题开展大讨论大交流。 普通
党员以牢记训词、扛旗奔跑、强化国家队意
识、发挥主力军作用、能参善谋勇担当，奋发
有为作表率、牢记初心使命再出发为内容的
四个专题开展大讨论大交流。 最后，大队教
导员强调，全体干部要积极参与大讨论大交
流活动，交流学习，为加快推进队伍壮行升
级创造更好的思想条件。 /金禹廷

桦甸大队组织召开“不忘初心、牢记
使命”主题教育大讨论大交流推进会

在支队下发第二批“不忘初心、牢记使命”主
题教育实施方案之后，龙潭大队党委快速反应，认
真研究方案，及时召开会议进行部署。 一、大队每
周五进行集中学习，主要是针对《习近平总书记关
于“不忘初心、牢记使命”重要论述选编》等书目和
习近平总书记在“不忘初心、牢记使命”主题教育
工作会议等讲话， 围绕深入学习贯彻习近平新时
代中国特色社会主义思想。 二、大队、中队主官定
期开展主题授课，主题教育大讨论，使全体指战员
能够勠力同心。 三、大队依托“学习强国”APP，开
展革命传统教育、形势政策教育、先进典型教育和
警示教育， 学习在消防救援工作中涌现的先进典
型，增强针对性、实效性和感染力。 四、“十一”前
后，大队党委和中队党支部开展了重温入党誓词、
唱红歌、走访慰问生活困难党员、“不忘初心、牢记
使命”等主题党日活动。龙潭大队一定会持续开展
好主题教育工作，树牢“四个意识”，坚定“四个自
信”，做到“两个维护”，使党员不断有新进步新领
悟，不断增强党性、提高素质。 /马剑

吉林市消防救援支队龙潭大队持续开展
“不忘初心、牢记使命”主题教育活动

昨日上午，由长春电影制片厂1989
年出品的经典影片《开国大典》4K修复

版在长影电影院第7棚举行了隆重的看
片会活动，该片将于10月18日在全国公
映。 该片导演李前宽、肖桂云专程来到
现场，与长春的新老影迷共同分享了影
片拍摄前后的幕后故事，更盛赞4k修复
版《开国大典》的色彩、声音等各方面，
“让观众能够看到比我们当年拍的更加
精彩的作品，感觉无比自豪。 高科技给
我们老一辈电影人带来了福音。 ”

李前宽、肖桂云夫妇是长影著名导
演、著名电影艺术家。 二人于上世纪60
年代进入长影工作，1981年开始联合执
导影片，代表作包括《开国大典》《佩剑
将军》《重庆谈判》《七七事变》《甜女》
《黄河之滨》《田野又是青纱帐》 等多部
记录时代的优秀影片，曾荣获中国电影

金鸡奖最佳影片、最佳导演奖，五次荣
获“华表奖”优秀影片奖，三次获大众电
影百花奖，四次获“五个一工程”奖等。
他们始终坚持现实主义创作风格，尊重
历史、尊重现实，作品大多反映特殊时
间节点的百态众生，真实记录和艺术地
再现了共和国成长画卷中的关键历史
时刻。

电影《开国大典》于1989年9月21日
首映，是长影向中华人民共和国成立40
周年献礼之作。 影片用纪实的手法描绘
了从1949年1月28日中国共产党取得三
大战役的胜利， 到10月1日在北京举行
开国大典的历史过程， 再现了毛泽东、
周恩来、刘少奇、朱德、蒋介石、宋庆龄
等138位历史人物的风貌。

在同类题材影片中，《开国大典》实
现创新和突破，将历史纪录片与拍摄的
镜头，透过色彩转换、镜头运用、演员表
演、场景转换，恰到好处地结合在一起，
通过“真”与“假”镜头的相互碰撞，以纪
实性与表现性相结合的艺术手段，达到
一种奇特的既真实又有诗意的审美效
应，曾被很多人所称道。《开国大典》进
行4K修复过程中， 两位导演高度重视。
李前宽导演曾强调，30年前《开国大典》
中融合了一部分历史影像资料，当年拍
摄时为能够更真实的贴合历史画面感，
与历史影像资料不违和，所拍摄的画面
均采用了有历史年代感的色调，因此在
修复过程中一定要保留它的历史年代
感，历史影像资料要“修旧如旧”。

影片修复完成后，最终呈现的效果
也让两位导演开心而骄傲。“4K技术让
我们获得了一个崭新的、更协调、更真
实、更震撼的视听效果，让过去的电影
呈现出新的艺术感，我非常开心。 ”李前
宽表示。 肖桂云导演对于高科技修复技
术为电影带来的变化更是激动不已，
“拍这部影片时要展现‘三大战役’，138
位历史名人，难度特别大，我们当时想
办法让资料片和史实结合，而这个资料
片是1949年前的素材，到今天已经是70
多年。 如今能把70年前的所有划痕去
掉，让观众能够看到比我们当年拍的更
加精彩的作品，我感觉特别幸福。 ”

在现代高科技的修复技术下，经典
影片《开国大典》将以高清晰度、高帧
率、 高动态范围、5.1环绕立体声的全新
版本与全国观众见面。

/记者 韩玉红 报道 吴然 摄

遗失声明
长春市光复路长青胜达中西餐料

批发部不慎将营业执照正副本、 公章、
法人章遗失，现声明作废。

装配式建筑发展企业不同主题
展示亮点多

本届展会为吉林省致力于装配式建
筑发展的企业提供了充分的展示机会。
万龙集团展览面积近 300 平方， 构件厂
展示了来自湖南远大最先进的生产设
备，由 6 条 PC 生产线,一条钢筋生产线
组成， 可生产建筑市场普遍使用的所有
PC 构件， 现场展示主营装配式楼体、叠
合板、叠合梁、外墙板、条板等混凝土构
件。 据工作人员介绍年生产量可突破 10
万立方米。国信装配式展区以“精髓承袭
筑居未来”为主题进行展示，在经营业
务上立足本省，面向全国。 主要展示了预
制墙板、预制叠合板、预制楼梯、预制叠
合阳台板等。 长发集团和万科地产的展
位上，同样让你眼前一亮：先进的建筑技
术、现代舒适的住宅，未来的品质生活可
以略见一斑。 在吉林鹏霖新型建材科技
有限公司的展位上， 公司技术总监刘进
贵先生正在详细讲解高精砂加气混凝土
块与 ALC 板材的整套产品体系与施工
工艺。百合装饰也在进行转型升级，全屋
定制装修、装饰一体化、绿色装饰材料，
成为展会现场观众询问的热点。

外省行业企业看好长春市场
投资不过山海关已成过去时， 外省

的行业翘楚十分看好长春市场， 长沙三
一集团、山东天意机械、湖南的远大设备

都以不同的形式展现在展会现场。 在 11
日开幕式现场， 吉林省吉林长发建筑产
业化有限公司与三一集团签署了战略合
作伙伴，强强联合强劲发展，同时也为三
一集团进入吉林市场开了个好头。

不忘初心追求卓越，11 日上午会展
中心开幕式现场， 展示 -交流 - 签约 -
论坛 -项目推介，活动精彩。中国贸易促
进委员会长春市委员会副会长丁晓燕代
表主办方对所有到场的来宾发表了热情
洋溢的欢迎致辞， 长春市城乡建设委员
李铁生副主任宣布了展会的开幕， 并和
丁晓燕副会长共同出席了长发建筑产业
化有限公司和三一集团的签约仪式。

筑博会+高端技术论坛
春城首秀

首届筑（住）博会紧紧围绕“与城市
共发展 助力百姓安居”为主题，以“整合
资源、打造平台、项目强业”为宗旨，作为
本届展会的重点活动“装配式建筑高端
技术论坛”，有来自中国建筑科学研究院
专注十三五重点研发计划项目 BIM 专
家库专家夏绪勇先生； 有来自一线的专
注智能制造在建筑工业化中应用的三一
集团总裁助理、 三一筑工建筑设计研究
院副院长马云飞先生； 有来自本省的吉
林省建苑设计集团的顶级专家专注钢结
构研发的总工黄永存先生和专注灌芯叠
合装配式剪力墙结构技术研究的吉林建
筑大学建筑工业化研究院院长孟凡林教

授，专家云集为装配式建筑技术把脉，为
新科技把脉， 为建筑新生态提供解决方
案。 现场设立媒体直播间为本届展会做
好后援工作。

长春市贸促会国际会展部副部长
李晓飞向记者介绍，国家“十三五”规
划中把推动装配式建筑的发展作为了
工作重点， 住房城乡建设部还专门印
发了《十三五装配式建筑行动方案》,
国务院办公厅关于大力发展装配式建
筑的指导意见（2019 最新版） 指出发
展装配式建筑是建造方式的重大变
革， 是推进供给侧结构性改革和新型
城镇化发展的重要举措， 有利于节约
资源能源、减少施工污染、提升劳动生
产效率和质量安全水平， 有利于促进
建筑业与信息化工业化深度融合、培

育新产业新动能、推动化解过剩产能。
长春市政府也及时出台了加快发展装
配式建筑的实施意见。 全力推进建筑
业向高端化、 集聚化、 智能化转型升
级，大力发展装配式建筑。

中国(长春)装配式建筑暨现代住宅
产业博览会立足东北三省、 面向全国、
辐射东北亚。 计划常年举办， 每年一
届， 配合好长春市政府近期、 中期、远
期三个阶段的目标安排。 努力协助把
产业规模做大、 质量做优、 市场做强，
全力推进建筑业向高端化、 集聚化、智
能化转型升级，实现经济效益和社会效
益同步提升，在助力加快推进长春市装
配式建筑发展的同时为打造幸福长春
做出贡献。

/记者 李娜 实习生 汤玉宁 报道 摄

4K修复版《开国大典》在长影举办看片会

科技让经典重生

引领行业风向，筑就新型建筑产业格局
——— 2019�中国（长春）装配式建筑暨现代住宅产业博览会于昨日开幕

2019�中国（长春）装配式建筑暨现代住宅产业博览会【简称中国长春筑（住）博会】，积极响应政府号召，精心筹备，努力整合资源、打造新型建筑产业平台，于 10 月 11 日在长春国际会展中
心精彩亮相。 现场把装配式建筑、绿色建筑及现代住宅等产业集中展示，突出了创新性和专业性，设立装配式预制混凝土结构、钢结构、木结构，装配式建筑样板房、集成房屋，装配式建筑部品
加工装备，全装修、绿色装饰材料，现代住宅、新型建材，园林景观等展览内容，凸显新型住建，引领行业风向，推动交流合作，加快技术进步，促进转型升级。


